

1

(N° 89.)

Chambre des Représentans.

SÉANCE DU 27 JANVIER 1837.

Rapport de la commission des naturalisations, fait par M. Du Bus, aîné, sur la demande du sieur KUHN.

MESSIEURS,

Le sieur Frédéric-Guillaume Kuhn, employé comme expéditionnaire à l'administration des postes à Bruxelles, demande des lettres de naturalisation.

Né à Lunebourg (Hanovre), il habite Bruxelles depuis le mois d'août 1830. Il est marié à une Belge et âgé de 35 ans.

Tous les avis sont favorables à sa demande.

Le rapporteur,
F. DU BUS aîné.

Le président,
FALLON (ISIDORE).